

一般質問 町政を問う



宮之脇金次郎議員

地区公民館について

町長／十分に検討します

宮之脇 各地区公民館単位の管理運営費に大きな格差を感じる。公平な地区公民館管理運営が必要と考えるが。

町長 早い段階での町民の一体性を図ることを考えますと、この不公平感を解消することが必要であります。同じ地区公民館でもありますので、その体制や管理運営費など公平な取扱いとなるよう総合振興計画等でも十分な検討を行います。



鶴田コミュニティーセンター

浦立原農園について

町長／荒廃地、地権者と協議

宮之脇 現在の農園の貸付状況は、また荒廃地の今後の有効利用の考えは。

町長 貸付状況は、1区画、年3000円で1年契約で貸し付けております。23区画のうち、現在、23区画を貸し付けています。

荒廃地については、地権者の個人貸付のところであり、今後、地権者と協議したいと考えています。

農林業対策について

町長／研究課題と考える



楠木園洋一議員



森林管理の講習

木材の需要拡大について

町長／木のあふれる町づくりを

楠木園 農地、森林の粗放化防止のため、農地及び森林に関する管理条例を制定する考えはないか。

町長 森林及び農地が適正に管理保全されるよう指導、助言を行い、森林の有する多面的機能の維持、増進を図り森林環境の保全に努めてまいります。

楠木園 本県では、全国で3番目に森林環境税を導入したが、木材の需要拡大の取り組みについて、

町長 県産材を活用した木造の施設をつくる場合、ある一定の条件を満たせば助成の対象としており、これは公募方式で事業を実施することになっております。今後、木のあふれる町づくりを進めてまいります。